

Enders respalda las reformas salvadoreñas

Sao Paulo, agosto 20 (AP). El Subsecretario norteamericano de Estado para Asuntos Interamericanos, Thomas O. Enders dijo ayer aqul, que el gobierno en El Salvador ha hecho reformas sociales importantes que merecen respaldo.

Hablando en rueda de prensa, Enders también negó versiones de que los Estados Unidos tienen intenciones de establecer una alianza militar para el Atlántico Sur, similar a la OTAN.

El diplomático dijo que el control de la proliferación de armas atómicas "puede ser logrado al convertirse

Estados Unidos en un abastecedor confiable" y dijo que su país quiere aumentar las ventas de materiales atómicos a Brasil.

Enders, que fue nombrado al cargo en abril, sin experiencia previa en Latinoamérica, explicó que estaba en Brasil para escuchar y averiguar las opiniones de los brasileños.

Enders dijo encontrar que Brasil tanto como Estados Unidos, opinan que "debe haber una solución política a las dificultades en El Salvador". Señaló que nunca ha habido una reforma agraria de más largo alcance... en Latinoamérica", como la que el gobierno de El Salvador ha intentado.

"Creo que para un país que enfrenta una insurrección... es un logro substancial y merece nuestro apoyo", dijo.

Enders negó rumores de que los Estados Unidos están

Pasa a la página 17

Elévese la balanza comercial argentina

Buenos Aires, agosto 20 (Latin-Reuter). La balanza comercial argentina, que en 1980 experimentó un déficit de 2.500 millones de dólares, exhibirá superávit de 1.100 millones de dólares este año y resultados positivos de 3.000 y 2.500 millones de dólares, respectivamente, en 1983 y 1984, según vaticinio

formulado esta noche por el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut.

Durante un discurso, que fue difundido a todo el país por televisión, en el que el jefe del equipo económico delineó el plan económico que se extenderá hasta fines de 1984, dijo que las recientes de-

Pasa a la página 18

Ejército restablecerá normalidad en Uruguay

Montevideo, agosto 20 (Latin-Reuter). El comandante del Ejército uruguayo, reafirmó hoy la vocación de las Fuerzas Armadas de conducir al país hacia una normalidad institucional, al instalar al Consejo de Estado, órgano legislativo que acompañará la gestión del presidente, teniente general (R) Gregorio Alvarez, quien asumirá el primero de septiembre.

periodo de tres años y medio de transición hacia la democracia, que finalizará el primero de marzo de 1985 con un retorno a la civilidad, según un plan político de los militares.

"Viviremos entonces un período de transición, difícil pero necesario", afirmó Queirolo, quien agregó, que deberán ser el tiempo de la tolerancia y del respeto mutuo.

En el acto, cumplido en la sede del Congreso, prestaron juramento previamente 35 miembros del nuevo órgano legislativo

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCORTADO. A bordo del portaaviones Constellation, agosto 20 (AP). El presidente Reagan (traje oscuro), es escoltado por el capitán del portaaviones Constellation, D.M. Brooks y el jefe de Estado Mayor, capitán William Carlson, a la derecha, a la llegada del presidente Reagan a bordo del portaaviones. Reagan observó las maniobras navales frente a la costa del Sur de California.

Suspenden otra vez a "La Prensa" Managua

Managua, 20 agosto (AP). El diario de oposición "La Prensa" fue suspendida ayer nuevamente por la Dirección de Medios de Comunicación del Ministerio del Interior, por violar la ley de medios de comunicación.

El diario, que había sufrido dos cierres anteriores por 48 horas el mes pasado, fue suspendido ahora por 72 horas.

"La Prensa" fue suspendida esta vez por haber reproducido una supuesta entrevista que hizo el diario mexicano "El Periódico" al canciller Miguel D'Escoto, quien habría acusado al arzobispo de Managua, monseñor Miguel Obando y Bravo de "ser el principal impulsor de la contrarrevolución".

Un vocero de la Casa de Gobierno dijo que el diario publicó dicha entrevista con la aparente intención de "confrontar al estado con la iglesia".

Mientras tanto el diario "Barricada", vocero del FSLN, dijo ayer que "La Prensa" publicó la entrevista pese a que había sido advertida telefónicamente por el miembro de la junta de gobierno, Sergio Ramírez, de que se trataba de una información falsa. "Barricada" dijo hoy en nota editorial, que "La

Prensa" prometió a Ramírez Mercado, no publicar la supuesta entrevista por considerarla falsa, pero no obstante la reprodujo e incluyó entrevista a los aludidos.

Según el diario mexicano, D'Escoto había acusado también de contrarrevolucionarios al ex miembro de la Junta de Gobierno Alfonso Robelo Callejas y al co-director de "La Prensa", Pedro Joaquín Chamorro Barrios.

Entrevistado por "La Prensa", en su edición de anteaer, el arzobispo de Managua rechazó las presuntas acusaciones. Por su parte Robelo dijo que en lo tocante a su persona no le extrañaba que el canciller D'Escoto "sometido a la autoridad del FSLN" diera tales declaraciones.

Agregó, sin embargo, que nunca pensó que un hombre como D'Escoto "fuera capaz de lanzar esos ataques tan bajos contra el arzobispo".

Por su parte Violeta viuda de Chamorro, dueña de "La Prensa" y madre del periodista Pedro Joaquín Chamorro Barrios, dijo que le causaban tristeza las declaraciones del canciller.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROHIBICION. Tokio, agosto 20 (AP). La decisión japonesa de prohibir la importación de algunos tipos de frutas californianas, podrían cambiar drásticamente el precio de esta cesta de frutas, que se vende hoy en Tokio por 44 dólares. Japón importó 188 millones de dólares de frutas californianas en 1980 y decidió limitarlas ante la plaga de moscas mediterráneas que afecta a ese Estado de EE.UU.

El dólar y el oro bajaron de valor ayer en Londres

Londres, agosto 20 (AP). El dólar bajó hoy frente a las principales monedas del mundo, en medio de versiones conflictivas de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), había llegado a

Pasa a la página 19

E.U. se disponen a abastecer de material nuclear

Sao Paulo, agosto 20 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos están dispuestos a transformarse en "abastecedores confiables de material nuclear", para el programa brasileño de producción de electricidad, dijo aquí el subsecretario

Pasa a la página 17

Breves Internacionales

Honduras impulsará proyectos

Tegucigalpa, agosto 20 (AP). El gobierno del general Policarpo Paz García informó que durante el quinquenio 1979-1983 invertirá 879.1 millones de dólares para impulsar importantes proyectos agrarios y de generación eléctrica en Honduras.

Entre las obras a realizarse figuran la consolidación del proceso agrario, vigente desde 1962, y la electrificación de las zonas norte y oeste del país, dijo.

Analizarán desarrollo de América Latina

Washington, agosto 20 (AP). Las perspectivas del desarrollo económico y social de América Latina y el Caribe serán analizadas en la próxima reunión del Consejo Interamericano Económico y Social (CIES), que se realizará aquí entre el 27 y el 30 de octubre, anunció hoy la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Piden que Pto. Rico sea Estado de E.U.

Nueva York, agosto 20 (AP). El "Wall Street Journal" propugna hoy en un editorial, que Puerto Rico sea

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUSTITUTO DE TORRIJOS. Ciudad de Panamá, agosto 20 (AP). El presidente panameño Aristides Royo (izquierda), aparece acompañado ayer del coronel Florencio Flores, durante la ceremonia oficial en que éste fue investido del cargo de comandante general de la Guardia Nacional de Panamá

(Ejército). El coronel Flores, sustituye en ese cargo al general Omar Torrijos Herrera, muerto en un accidente de aviación no esclarecido aún, el 31 de julio anterior, con 6 personas más que le acompañaban.